



Adriana Itzel Gallegos Gómez.

Dr. Luis Enrique Guillen Reyes.

“Ensayo”.

Bioética y normatividad.

PASIÓN POR EDUCAR

3er semestre.

“B”.

MILAGROS INESPERADOS.

La película comienza mostrándonos una historia basada en la injusticia con la situación que el personaje que relata la historia nos platicó, ya que el personaje que aparentemente por la situación en que se encontraba era el presunto culpable de una serie de acontecimientos terribles.

También nos muestra a un personaje llamado Percy, una persona que por ser familiar de la esposa del gobernador, es alguien despota, prepotente y que abusa de su poder por el simple hecho de ser alguien "privilegiado", dejando en claro que él puede hacer lo que quiera a donde lo desee.

Mientras que Paul es una persona que a pesar de su cargo es noble, da un trato digno pero también sigue con su trabajo y lo cumple al pie de la letra.

Uno de los primeros casos es el de una persona que tiene que ser ejecutado con la silla eléctrica, dada la orden por fuerzas mayores por lo que se sigue el protocolo, pero el personaje que es malo o cruel se ve que disimula la desgracia del fallecido, uno de sus compañeros pelea y alega por el sentido de este, cuando él pregunta porque lo detestan, simplemente le hacen saber que su forma de ser es lo peor de él.

Otro de los reclusos se hace amigo de un ratón sorprendente mente que aprende a hacer cosas que su amigo el recluso le enseña.

John Carrey de forma sorprendente y un tanto milagrosa logra curar a Paul de un infección urinaria con tan solo poner la mano en el pene, y después abrir la boca para expulsar como si fueran animales representando que expulsa la enfermedad, por lo cual Paul intenta buscar una respuesta a lo que realmente sucedió, ya que él comienza a dudar de que John realmente haya hecho lo que se le acusa,

La persona que Paul busca le da una metarora con un perro que atacó a su hijo, dice que sin hacerle nada, él simplemente lo ataca, haciendo que el niño pierda la visión de un ojo, y menciona que solo se le vino a la cabeza un día, lo mismo con John Correy.

Percy, volviendo con este personaje detestable, decide que al ejecutar un hombre no moja la esponja, por lo que el recluso sufre más de lo cuenta y su muerte es peor de lo que le habían comentado, siendo cruel, triste y de alguna manera injusto o con tono de venganza y maldad.

Paul decide que John Correy sería la persona ideal para sanar a una mujer que tiene un tumor, pero tienen que sacarlo de la celda, por lo que Paul va a idear un plan, pero antes le advierten que si John intenta hacer algo tendrán que disparar. John logra curar a la señora extrayéndole el tumor pero al terminar mal, por último paso el tumor siendo ejecutado no sin antes matar que un recluso completamente desquiciado fue el verdadero asesino de las niñas a las cuales mataron y culparon a John.

Es importante saber que siguieron las reglas pero lamentablemente las siguieron ante un proceso cruel y sobre todo injusto. John terminó pasando el mal a Percy, a lo cual yo interpreté como un castigo quizás merecido por atentar contra la vida de una persona ya juzgada y que cumpliría su condena de acuerdo a la ley pero él decidió hacerlo peor, John dice que castigó a los dos personas por lo malo que hicieron. Lo que nos lleva a saber que muchas veces castigamos, dañamos y lastimamos a personas inocentes, abusamos de nuestro poder para denigrar.

John le muestra a Paul la visión de que el recluso asesinado inconscientemente por Percy fue el que realmente mató y abusó de las niñas, el que decide castigar a Percy pasándole el mal para que posteriormente asesine al recluso, quizá lo hizo para mostrar su inocencia, o tal vez para castigar a las personas de mal corazón como él las llama, pero sin duda alguna reconoce que lo hizo sobre todo porque el don que tiene lo ayuda y hace justicia, ayuda aunque sea algún relleno o la esposa de alguien importante, Paul ve todo lo que John le muestra y se da cuenta que nunca tuvo la culpa, luego Percy desconecta de todo, mal y como loco o quizá ya en ese estado es llevado al hospital psiquiátrico donde William el asesino se alojó y donde el listo para todo iba a pedir una transferencia.

Paul por otro lado reacciona y pide que por favor liberen a John, pero el asombrosamente le dice a Paul que la ejecución será un acto de misericordia, ya que él ve el mundo como un lugar malo, espeluznante y básicamente peligroso, él sufre y está en constante sufrimiento por todo lo que pasa, por las prisiones, o todo lo demás, la petición de John es ver una película, los guardias aceptan, lo dejan verla como su último deseo, una vez terminado finalmente John es ejecutado, pese a su inocencia murió por un crimen jamás hecho por él, después nos manda a la actualidad vemos a un anciano, es Paul quien termina la historia que estaba narrando y él dice

que después de la muerte de John, él decidió ponerle fin a todo, renunciando a su curso y todo lo relacionado a su empleo, se va a trabajar en el sistema juvenil. Elaine, la mujer con la que se lo llevaba murió por la vejez, él asistió a su funeral, pero solo puede preguntarse como sería el futuro para él si continuara viviendo.

Muchas veces recriminamos a las personas, las culpamos sin saber realmente lo que pasó, es todo lo que podemos ver al inicio de la película, se recrimina a una persona inocente, la cual apuntaba a que era el responsable pero que poco a poco se logra limpiar su nombre aunque solo lo hayan subido pocas personas, en segunda encontramos a personas como Percy, malos, crueles, abusivos que por su cargo matan, hieren y dañan sin piedad, son malos y crueles, personas que matan por fuera y dentro, al contrario Paul es una persona que representa a todas aquellas que siguen las reglas pero también son directos, cumplen con todo pero de manera honrada, cuando tienen la oportunidad de ayudar lo hacen, cuando tienen como cuidar y promover la equidad ahí están, al igual que sus amigos y compañeros, quienes tenían un cargo también pero no soportaban la maldad, castigaban, pero nunca sin ninguna razón, daban una llamada de atención pero sin exceder de su papel, John, él representa a una persona justa, honesta, noble, un humano que busca ayudar y que cuando no puede o no logra hacerlo surge a veces necesitamos a más personas como, Paul como sus amigos, como John, pero muchas veces solo hay personas como Percy.